



Viaje a Barcelona: primer día

publié le 13/05/2025 - mis à jour le 16/05/2025

Après avoir flâné sur les Ramblas, avenue emblématique de Barcelone qui s'étend depuis la Plaça de Cataluña, centre névralgique de la ville, jusqu'au Port Vell où est érigé le monument en hommage à Christophe Colomb, les élèves ont découvert les trésors gastronomiques qu'abrite le célèbre Marché de la Boquería. Les étals, qui offrent un éventail de produits frais, ont mis en éveil les sens des élèves. Certains d'entre eux ont savouré un jus de fruits ou encore des fraises nappées de nutella.

Afin de reprendre des forces au regard du programme de l'après-midi, ils ont ensuite bénéficié d'un copieux buffet à volonté.

En seconde partie de journée, les élèves ont pu appréhender le génie de l'architecte Antoní Gaudí, artiste éminent qui aura marqué indéniablement le paysage barcelonais, via la visite guidée de la Basilique de la Sagrada Família ou encore la contemplation des façades modernistes de la Casa Batlló ou de la Casa Milà qui constituent autant d'odes à la nature, sujet de prédilection de l'artiste.

La journée s'est achevée par la rencontre des élèves avec les familles hôtesses résidant à Sabadell et au sein desquelles ils seront hébergés durant trois nuits. Un contexte idoine pour réinjecter des outils linguistiques travaillés au sein de l'espace classe ainsi que pour enrichir le bagage lexical.

Buenas noches a todos y a todas. Hasta mañana para nuevas aventuras.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.